



12.08.2013

Neuer Stabschef: Kommandeur William Roberts



Der Leiter der Internationalen Heilsarmee, General André Cox, hat Kommandeur William Roberts (67) zum neuen Stabschef ernannt. Kommandeur Roberts wird seine neue Stelle zum 1. Oktober 2013 antreten.

In einer Mitteilung schreibt der General zu dieser Personalie:

„Sie werden verstehen, dass ich bereits unmittelbar nachdem ich die Wahl ins Amt des Generals angenommen hatte, ernsthaft darüber nachzudenken begann, wen ich bitten könnte, als Stabschef mit mir zusammenzuarbeiten.

Nachdem ich mehrere Tage darüber gebetet, nachgedacht und mich mit einigen erfahrenen Leitern beraten hatte, habe ich beschlossen, Kommandeur William Roberts zum 1. Oktober 2013 zum Stabschef zu ernennen. Kommandeurin Nancy Roberts wird zur Internationalen Sekretärin der Frauenorganisationen ernannt.

Kommandeur William Roberts kehrt mit einem großen Schatz an Erfahrungen und Kenntnissen über die weltweite Arbeit der Heilsarmee ans Internationale Hauptquartier zurück. Nach ersten Bestellungen im Korpsdienst war er einige Jahre für die Divisionsfinanzen zuständig, bevor er zum Divisionssekretär in zwei Divisionen und anschließend zum Divisionsoffizier in zwei Divisionen ernannt wurde. Kommandeurin



Nancy Roberts unterstützte ihn in diesen Dienstjahren. Zudem leitete sie den Bund der ausgestreckten Hand und den Heimbund und war als Sekretärin für soziale Belange (moralische und ethische Fragen) tätig.

Im Dezember 2001 zogen die Kommandeure Roberts in den südlichen Teil der Zone Amerika und Karibik, wo sie zum Territorialleiter und zur Territorialen Präsidentin der Frauenorganisationen des Territoriums Südamerika-Ost ernannt wurden. Vier Jahre später traten die Kommandeure einen Dienst am Internationalen Hauptquartier an – Kommandeur William Roberts als Internationaler Sekretär für Business Administration (Verwaltungsangelegenheiten) und Kommandeurin Nancy Roberts als IHQ-Geistliche und Sekretärin für Personalentwicklung am IHQ. Im März 2008 übernahmen die Kommandeure als Erste die Leitung des neu gegründeten Territoriums Kenia-West. Ihre Leitung und ihr Dienst haben einen tiefen Eindruck bei den Salutisten im Westen Kenias hinterlassen. Von dort kehrten sie als Nationale Leiter in ihr Heimatland USA zurück.

Kommandeur William Roberts verfügt über vielseitige Erfahrungen und umfassende Kenntnisse. Er besitzt einen Bachelor-Abschluss in Business Administration (Betriebswirtschaftslehre) und einen Master-Abschluss in Religionswissenschaft. Zudem hat er sich mit den Themen Arbeit unter Minderheiten, kulturübergreifende Gemeindegemeinschaft, Führungskräfteentwicklung, Evangelisation und Gemeindegewachstum sowie Diakonie beschäftigt.

Bei einem solchen Hintergrund und der vorzüglichen Arbeit, die er in Nordamerika, Südamerika, Afrika und am IHQ geleistet hat, bin ich zuversichtlich, dass der Kommandeur hervorragend auf seine künftige Aufgabe vorbereitet ist, und ebenso Kommandeurin Nancy Roberts, die sich gemeinsam mit Kommandeurin Silvia Cox für die Frauenorganisationen der Heilsarmee auf der ganzen Welt einsetzen wird.

Bitte beten Sie mit mir um Gottes reichen Segen für die Kommandeure Roberts, wenn sie diese wichtigen Leitungsaufgaben im Herzen unserer Armee übernehmen.

Gott segne Sie!“